

Pressearchiv (2005 - 2020)

Juli 2014

03.07.2014 19:10 von Bi-Bahntrasse

[Mitgliederversammlung 22.Juli / Ja zum Zwei-Röhren-Tunnel](#)

Projektbeirat sagt am 14. Juli 2014, Ja zu einem Zwei-Röhren-Tunnel für Offenburg.

Zu diesem für Offenburg entscheidenden Fortschritt im Kampf für eine menschengerechte Güterverkehrsstrasse konnte das Offenburger Trio im Projektbeirat - Oberbürgermeisterin Schreiner, Landrat Scherer und BI-Vorsitzender Wahl - wesentlich beitragen. Eine gute Nachricht bedeutete auch die Interview-Aussage von Staatssekretär Odenwald (Bundesverkehrsministerium zusammen mit Landesverkehrsminister Hermann auch Projektbeiratsleiter) zur Finanzierung des Großprojekts:

[Weiterlesen ... Mitgliederversammlung 22.Juli / Ja zum Zwei-Röhren-Tunnel](#)